

Fenster schließen



13.10.2009

Überlingen/Bad Schussenried Erfolgreiche Harmonie

Die Jugendkapelle Harmonie Lippertsreute hat sich beim achten Oberschwäbischen Jugend-Blasmusik-Festival in Bad Schussenried musikalisch gegen vier weitere Jugendorchester durchgesetzt und verdientermaßen den ersten Platz geholt. Das Preisgeld investieren die Musiker in ihre nächste Konzertreise nach Wien.



Die strahlenden Ersten: Die Jugendkapelle Harmonie Lippertsreute hat die Konkurrenz beim Oberschwäbischen Jugend-Blasmusik-Festival weit hinter sich gelassen und sich den ersten Platz erspielt.
Foto:

Überlingen/Bad Schussenried – Großer Erfolg für die jungen Musiker in Lippertsreute: Sie haben sich den ersten Platz beim oberschwäbischen Blasmusik-Festival erspielt. Dieses Großereignis findet seit 2002 jährlich statt – und lockt zahlreiche erfolgreiche Gruppen an. Unter anderem traten dieses Mal der Vorjahressieger und je eine aus den Blasmusikverbänden (BV) Bodensee, Sigmaringen und Ravensburg ausgewählte Jugendkapelle zum musikalischen Wettstreit um den „Schussenrieder Musikantenkrug“ an.

Jedes der fünf Orchester trug ein Pflichtstück und ein selbst ausgewähltes Musikstück vor. Eine Fachjury, die aus dem Landesmusikdirektor des BV Baden-Württemberg und den Kreisverbandsjugendleitern der vier teilnehmenden BV bestand, sowie das Publikum bewerteten die Leistungen der Jugendlichen in der Stadthalle Bad Schussenried.

Neben der musikalischen Qualität wurde auch der Unterhaltungsfaktor der Vorträge berücksichtigt. So untermalten die Jungmusikanten ihre musikalischen Darbietungen beispielsweise mit kleinen Showeinlagen oder originellen

Kostümierungen.

Unter der Leitung von Udo Huber wusste die Jugendkapelle Harmonie Lippertsreute mit ihren beiden Musikstücken „Spirit of 69“ und „Bands around the World“ das Publikum zu begeistern. Dem exakten, kraftvollen und harmonischen Spiel zum Geist der 60er-Jahre ließ die Jugendkapelle eine Reise um die Welt folgen, bei der insbesondere die pfliffige und ideenreiche Länder-Präsentation die Besucher zum Staunen brachte.

Als das Ergebnis bekannt gegeben wurde, kannte die Freude keine Grenzen mehr. Die Jugendkapelle Lippertsreute wurde für ihren überaus gelungenen Auftritt mit dem ersten Platz belohnt. Sie erhielt hierbei den begehrten „Schussenrieder Musikantenkrug“, der mit einem Preisgeld von 1200 Euro dotiert war. Dieses Geld soll für die geplante Konzertreise nach Wien im kommenden Jahr verwendet werden.

Begleitet wurde die Jugendkapelle Lippertsreute von einem eigenen Fan-Bus, der sich nach den wunderschönen Musical-Aufführungen im Sommer ein weiteres Mal über den Erfolg „seiner“ Band freuen konnte.

Im Oktober 2010 findet das Oberschwäbische Jugendblasmusik-Festival erstmals im Bodenseekreis statt. Als Vorjahressieger nimmt die Jugendkapelle aus Lippertsreute automatisch an dieser Veranstaltung teil und wird versuchen ihren Sieg zu verteidigen.

<http://www.suedkurier.de/region/bodenseekreis-oberschwaben/ueberlingen/Erfolgreiche-Harmonie;art372495,3981349,0>

Fenster schließen